



CORPORACION DEL ACUEDUCTO Y ALCANTARILLADO DE SANTIAGO (CORAASAN)

INFORME JORNADA DE PRUEBAS PCR DEL COVID-19 DIVISION SEGURIDAD Y SALUD OCUPACIONAL

Con el objetivo de preservar la salud de sus colaboradores y detectar posibles casos de COVID-19, las Divisiones Equidad de Género y Seguridad y Salud ocupacional, a través de la Dirección de Recursos Humanos, realizó una jornada de aplicación de pruebas PCR desde el 19 al 22 de abril.

La actividad fue realizada en coordinación con el ministerio de Salud Pública y su departamento de Epidemiología. Las muestras fueron tomadas por la vía naso-faríngea.

A continuación se dará a conocer las estadísticas de los resultados de las pruebas PCR.

Tabla de Prueba PCR en la CORAASAN		
Días de Pruebas	Pruebas realizadas por días	Pruebas Positivas por días
Lunes 19 abril	75	0
Martes 20 abril	65	1
Miércoles 21 abril	60	1
Jueves 22 abril	69	4
Total:	269	6

La tabla anterior refleja que se realizó un total de 269 pruebas, divididas en los diferentes días.

El número de empleados reportados a la enfermedad fueron 6 positivos, los cuales se contactaron inmediatamente para ser enviados a sus hogares para evitar el contagio, y estos deberán reintegrarse cuando presente una prueba negativa al COVID-19.

Obtenidos estos datos llegamos a la conclusión de que el COVID-19 en la CORAASAN está controlado, sin embargo, continuaremos con las medidas de higiene y concientización a los empleados.